

Ayer ha presentado las Cartas Credenciales el embajador argentino

El Progreso

Lago Jueves 12 de Diciembre de 1940
AÑO XXXIII.—13.877

FUNDADO EN 1908
POR EL ILMO. SEÑOR
D. Purificación de Cora y Más-Villaverde

Oficinas y talleres:
J. A. Primo de Rivera, 12
Teléfono, 55.—Apartado, 5

MADRID, 11.—La presentación de credenciales del embajador de la República Argentina, doctor Adrián C. Escobar, ha revestido características de acontecimiento extraordinario. En el trayecto que había de recorrer el representante de la Argentina, se levantaron banderas de aquella nación, España y el Movimiento.

A las once menos veinte de la mañana llegó al Hotel Ritz el introductor de embajadores, señor Barrón de las Torres, para recoger al señor Escobar y minutos después se formó la comitiva para dirigirse a Palacio.

Desde las diez y media de la mañana habían comenzado a llegar al Palacio Nacional los ministros, autoridades y consejeros nacionales invitados a la ceremonia. En la Plaza de la Armería se hallaban formadas una compañía de la Guardia exterior de Palacio y otra de Infantería, ambas con bandera y música. En la escalera principal daban guardia de honor los moros de la escolta personal de S. E.

A las once menos diez llegó a Palacio S. E. el Jefe del Estado, al que rindió honores otra compañía de la Guardia exterior, que se hallaba formada ante la puerta del Príncipe.

A las once, llegó a Palacio la comitiva del nuevo embajador. Al pie de la escalinata recibieron al doctor Escobar los miembros de la Casa Civil de S. E.

Una vez obtenida la venia de Su Excelencia, el Jefe del Estado, el embajador de la Argentina entró, acompañado de su séquito, en el Salón del Trono en el que inmediatamente detrás de S. E. se hallaban los jefes de sus Casas Militar y Civil; a la derecha, el Gobierno; y a la izquierda las autoridades. Enfrente del Trono, estaban situados los jefes y oficiales de la Casa Militar; a la izquierda de éstos la Junta Política y a la derecha, el Consejo Nacional.

Inmediatamente, el embajador argentino pronunció un discurso al que contestó el Caudillo. Después el señor Escobar, acompañado del ministro de Asuntos Exteriores pasó al salón llamado "La Saleta" donde conferenciaron durante algún tiempo.

A las doce, el embajador argentino abandonó el Palacio Nacional a los acordes del Himno Nacional español y con los mismos honores que a su llegada. El público estacionado en la Plaza de Oriente, ovacionó de nuevo al embajador, a la Argentina, a España y al Caudillo.

Su Excelencia el Generalísimo salió de Palacio a las doce y media de la mañana. La muchedumbre cantó en este momento el "Cara al Sol" y prorrumpió en aclamaciones de Franco, Franco, Franco. El gen-

tío rodeó el coche de S. E. y durante largo rato le acompañó con reiteradas manifestaciones de entusiasmo y adhesión.

El público congregado ante Palacio organizó después una manifestación, con las banderas del Movimiento al frente, y se dirigió al Ministerio de Asuntos Exteriores donde volvió a entonar el "Cara al Sol". El ministro de Asuntos Exteriores se asomó a uno de los balcones del edificio y cantó el himno con los manifestantes. Al terminar, dió los gritos de ritual que fueron contestados por todos con enorme entusiasmo.—Cifra.

Los discursos

MADRID, 11.—En la presentación de credenciales efectuada esta mañana en el Palacio Nacional, el embajador argentino pronunció el siguiente discurso:

Excelentísimo señor: Tengo el honor de poner en vuestras manos las cartas credenciales del excelentísimo señor presidente de la nación Argentina, en las que os participa el retiro de mi distinguido antecesor y me acredita como embajador extraordinario y plenipotenciario ante vuestro Gobierno y os pide deis completa fe y crédito a mis palabras y muy especialmente cuando os exprese los sentimientos y augurios del pueblo argentino y de su Gobierno.

Con mi presencia, la representación diplomática argentina recupera la jerarquía que le corresponde desde que, en retribución a un insigne honor que nos confirió España cuando celebramos el centenario de nuestra independencia, vuestro Gobierno, por acto espontáneo, elevó la categoría de su legación a la de Embajada. Vengo, pues, a cumplir un acto normal en el desarrollo de las tradicionales vinculaciones que existen entre los dos pueblos. Sin embargo, el excelentísimo señor presidente de mi nación ha querido—y no escatimaré esfuerzos para lograrlo—que el nuevo embajador en España im-

prima un renovado y vigoroso impulso a nuestras relaciones, que acerquen más, si cabe, los derroteros de sus destinos gloriosos.

Porque es aquí, en España, donde los argentinos podemos beber en las más prístinas fuentes de la fe, de la raza y del idioma. Es aquí donde podemos contemplar de cerca, en la luminosidad de su vida, la imperecedera razón de nuestra grandeza en potencia.

Los argentinos experimentamos orgullo cuando se califica a nuestra patria como la hija mayor y predilecta de España, y no olvidamos que su genio civilizador dió la vida a los Estados americanos, que el ideal que la impulsó a llevar al otro lado de los mares la cruz de Cristo y el pendón de Castilla, es el ideal que subsiste en toda su pureza y nos anima para el logro de nuestras altas y justas empresas, y recordamos que en su glorioso alumbramiento, ha derramado su sangre generosa para fecundar las tierras vírgenes de América.

España, descubridora, conquistadora, nos atrae con la fascinación de su historia, de su heroísmo, de su hidalguía, de su desprendimiento, y por eso, los países que creó, deben estrecharse espiritualmente a ella para que el abrazo que nos une sea más fuerte, más solidario y ceñido cada día. Esta fusión espiritual es un objetivo esencial que debe convertirse en realidad, y así la comunidad de pueblos que tienen la substancia vital hispánica, dará a sus aspiraciones un contenido de honda vibración expresado en la opulenta y magnífica lengua de Cervantes.

Vuestra nación, excelentísimo señor, y la nuestra, se encuentran en admirables condiciones para realizar un intenso intercambio comercial, porque tienen productos y materias de exportación que se complementan.

Tendré el mayor empeño en

concertar tratados en los que se contemplen las conveniencias recíprocas y descuento para ello, la inteligencia y decidida colaboración del ilustrado Gobierno de vuestra excelencia.

Permitidme, excelentísimo señor, que me sustraiga un poco a las rígidas prácticas protocolarias para decir que el más poderoso incentivo en favor de mi gestión diplomática, será mi sentimiento impregnado de amor y de admiración por este país maravilloso en el que nacieron mis antepasados, y que os repita con verdadera emoción, las últimas instrucciones que me dió el ilustre ministro de Relaciones Exteriores de mi patria al decirme: "Señor embajador: En España, dejad que hable vuestro corazón".

Aceptad, señor, por mi intermedio el saludo del pueblo y Gobierno que represento, con los más sinceros votos por el progreso del noble y esforzado pueblo español, por vuestra ventura personal, por la realización de vuestros anhelos y trascendentales propósitos, inspirados en la grandeza de España y en lo secular de su misión histórica.

El Caudillo contestó con las siguientes palabras:

Señor embajador: Al recibir de vuestras manos las cartas credenciales por las que el excelentísimo señor presidente de la República Argentina os acredita como embajador extraordinario y plenipotenciario cerca de mí y de mi Gobierno, tengo la satisfacción de corresponder a vuestras frases de afecto, que interpreto como significativas, no sólo de un sentimiento personal, sino también como expresión de los que guardan para esta vieja y nueva España, para esta España eterna, el señor presidente de la República, el Gobierno, y en general, todo el pueblo argentino.

Con vuestra presencia en Madrid la Argentina—uno de los más legítimos orgullos de España—se encuentra plenamente

representada y podrá decir—con su voz de tan amplia resonancia en el ámbito hispanoamericano—como son de sinceros, afectuosos y desinteresados los propósitos de España hacia la comunidad internacional que en América piensa, ama, reza y actúa con algo más que con el castellano de Cervantes: con el impulso de la sangre española que dejaron en sus venas vuestros abuelos, que también lo eran de los soldados de nuestra epopeya.

Hay entre nuestros sentimientos vitales, señor embajador, un paralelo a ese vuestro de que habláis. Si América siente la atracción y la fascinación de España, España está totalmente atraída y fascinada también por América. Por esa reciprocidad cordial e incontentible se ha dicho en uno de los puntos iniciales de nuestra revolución nacional-industrialista que aspiramos a ser el eje espiritual del mundo hispánico. Y esto—que podría ser exagerado si en el fondo de vuestros corazones no lo sintierais como un axioma imperativo de la sangre—no lo es por que lo mejor de vosotros lo comprende exactamente, sin hacer caso de las voces irritadas que nos quieren desfigurar, cuando no con leyendas negras, con afirmaciones de mala fe o de la más candorosa puerilidad. Nuestras razones y nuestros sentimientos se probarán con hechos. Ahí están como iniciación, vuestras leyes recientes, que hablan de hispanoamérica y de sus hombres y mujeres. Y pronto estarán, por ser deseo tan nuestro como vuestro, esas fuertes vinculaciones culturales, intelectuales, artísticas y comerciales de que habláis.

Habéis recordado, señor embajador, a los españoles que viven en la Argentina. Yo también quiero—al agradecer esa gentileza—tener presentes en mi memoria a quienes oye ron nuestra voz y enviaron para el combate por la civilización, los ahorros de su trabajo y sus hijos, que traían a las banderas y los tercios el acento y la música de América. No pude olvidar tampoco a quienes, involuntariamente sordos, no quisieron escucharnos. Seguro estoy de que éstos, a pesar de todo, al recorrer las plazas y calles de vuestras espléndidas ciudades, las aldeas patagónicas y los valles andinos, al encontrarse con esos lugares que por

(Pasa a cuarta página)

LA SEÑORA



Doña Josefa Baleirac Lamela

VIUDA DE MACIA

FALLECIÓ EN SU CASA DE SARRIA EL DÍA 11 DE LOS CORRIENTES, DESPUÉS DE HABER RECIBIDO LOS AUXILIOS ESPIRITUALES Y LA BENEDICION DE SU SANTIDAD

D. E. P.

Su tío, don José Lamela; hermanos políticos, don Amadeo y doña Balbina Macía Vázquez; sobrino, don Amadeo Quiroga Curiel, y demás parientes,

RUEGAN a sus amistades la encomienden a Dios en sus oraciones y asistan a los funerales que se celebrarán el día 13 del actual, a las once de la mañana, en la iglesia parroquial de Santa Marina de Sarria, y seguidamente a la conducción del cadáver desde la casa mortuoria al cementerio de la expresada villa; favores que agradecerán eternamente.

Sarria, 12 de diciembre de 1940.

Agenda del lector

Durante la noche quedará de guardia la farmacia de don José Fernández de la Vega, en la calle de Armaña.

A las once de la mañana del día 14 del actual, tendrá lugar en el despacho de la Delegación de Hacienda, la vista de un expediente instruido contra un desconocido en virtud de aprehensión de ciento un encendedores mecánicos y 1.690 kilogramos de hilaturas de diferentes marcas, practicada el día 4 de noviembre por las fuerzas de Caballeros de Lugo.

Para el consumo público entraron ayer en la Plaza de Abastos 2.600 kilos de pescado.

Datos demográficos correspondientes al día de ayer:

Nacimientos.—Ninguno.
Defunciones.—Alonso Pacios Freire, 83 años, Lugo; Manuel Arias, 76 años, Lugo.

Relación de telegramas detenidos:

De Coruña, para Félix Ferrero Moreno, San Roque, 48.

De Madrid, para Antonio Quiralte, Hotel Atlántico.

De Barcelona, para José Martín Santiago, Cervera, Lugo.

Voz de la Falange

Auxilio Social.—Se ruega a doña Consuelo Saavedra, procedente de El Ferrol y que reside en la actualidad en esta capital, pase por nuestras oficinas, de cuatro a siete de la tarde, al objeto de indicarnos su domicilio, para incorporar a nuestro fichero su "Ficha Azul".

Lugo, 11 de diciembre 1940. El jefe del departamento.

Organizaciones Juveniles Femininas.—Se ordena a todas las camaradas que a continuación se citan se presenten sin excusa ni pretexto, hoy jueves, a las doce y media:

Pura Vázquez, Sagrario Baamonde, Teresa Serrano, Pilar Santos, Laura Bal, Consuelo Rey Maruja Felíz, María Fernanda Valín, Irene Merino, Celia Ruiz, Julia García Arriaga, Luisa Quintana, Manola Castro, Pura Martínez Santamaría, Remedios Rivera y Luz Villanueva.

Lugo, 12 de diciembre 1940. La regidora local.

El "Boletín Oficial" de la provincia

Inserta el correspondiente al día de ayer lo que sigue:

Resumen del presupuesto ordinario de ingresos y gastos, aprobado por la Comisión gestora de la Diputación provincial, para el año de 1941.

Disposiciones ministeriales ya conocidas de nuestras lecturas.

Edictos de los Ayuntamientos de Muras, Navia de Suarna y Los Nigales, sobre cuestiones de trámite.

Requisitorias del juzgado de primera instancia de Lugo.

Informaciones locales

Robo importante en una joyería

Los ladrones se llevaron alhajas por valor de varios miles de duros

La conocida joyería de Manso, establecida en el bajo de una de las casas de la calle de la Reina, ha sido objeto de un importante robo, realizado en la madrugada de ayer.

En el primer piso de esta casa, sobre la joyería, se halla la "Peluquería Higiénica". Este piso tiene galería por la parte posterior, y una de sus ventanas fué levantada por los ladrones por donde penetraron a las dependencias de la peluquería. Una de éstas tiene el piso de madera y en él abrieron los asaltantes un boquete, descolgándose luego al taller de la joyería. Primeramente los ladrones intentaron abrir el boquete en el departamento de señoras de aquella peluquería, pero por ser el piso de baldosín desistieron del trabajo, que ya habían iniciado, ya que las huellas que dejaron esto indicaba.

El robo fué descubierto por los muchachos aprendices de la peluquería, que, al ir hacer la limpieza ayer por la mañana, se encontraron sorprendidos al ver que la puerta de acceso al piso se hallaba abierta. Los muchachos, sin penetrar en el establecimiento, fueron a dar cuenta inmediata a su maestro don Eduardo López, quien, en

seguida, puso en conocimiento de los propietarios de la joyería lo ocurrido, dando también cuenta del suceso a la policía.

Personada ésta en el establecimiento robado efectuó una detenida inspección ocular, comenzando las pesquisas para dar con los autores del hecho, que, según parece, se trata de ladrones profesionales.

De la joyería desaparecieron bastantes alhajas de gran valor, que se hallaban en las diferentes vitrinas del establecimiento. De momento los propietarios de éste no saben con exactitud el número de alhajas desaparecidas, pero desde luego se asegura que lo robado asciende a varios miles de duros. También se llevaron los ladrones unas cuatrocientas pesetas que había sobre una mesa.

De la peluquería también robaron unas cincuenta pesetas y ochenta pitillos.

Parece ser que los ladrones, después de efectuar el robo, salieron a la calle por la puerta principal de la casa, después de retirarse el sereno, en las primeras horas de la mañana.

Comentando el suceso se estacionó ayer mucha gente ante la joyería.

LETRAS DE LUTO

Confortado con los Santos Sacramentos, falleció ayer a las siete de la mañana en esta ciudad, el señor don Alonso Pacios Freire.

Era el finado persona de acendrados sentimientos religiosos, siendo muy apreciado por su carácter bondadoso.

Durante varios años, hasta su jubilación, desempeñó el cargo de habilitado del Gobierno civil.

A sus hijos y demás familiares les acompañamos en el sentimiento.

Víctima de prolongada dolencia falleció a las siete de la tarde de anteaer el industrial de esta plaza don Manuel Arias.

Era el finado persona laboriosa que contaba con el general aprecio por su cordialidad, causando su muerte honda pena entre sus numerosas amistades.

Hoy a las diez de la mañana se celebrarán en la parroquia de San Pedro los funerales por su eterno descanso, y a la una de la tarde se efectuará el sepelio.

Muy sinceramente enviamos a su deconsolada esposa, hijos y demás deudos, la expresión de nuestra condolencia.

En su casa de Frances, de la parroquia de San Pedro de Lages, ha dejado de existir la señora doña Juana Prados López.

Descanse en paz su alma y reciban su esposo y demás familiares nuestro pésame.

Falleció ayer en su casa de Sarria la bondadosa y distinguida señora doña Josefa Baleirac Lamela, viuda de Macía, persona que, en aquella villa, contaba con innumerables amistades, siendo muy respetada por todos.

La muerte de la señora viuda de Macía causó en Sarria sin duda pena, recibiendo en estos tristes momentos la familia de la difunta innumerables testimonios de sentimiento. Reciban también el nuestro, de un modo especial, don José Lamela, doña Balbina y don Amadeo Macía Vázquez y don Amadeo Quiroga Curriel.

El entierro de la señora doña Josefa Baleirac tendrá lugar en Sarria mañana, día 13, a la hora que se indica en la escuela, que se publica en otro lugar de este número.

Juventud Católica Masculina

Aspirantado.—Hoy, jueves, día 12, tendrá lugar a las ocho de la tarde el círculo de estudios al que tienen obligación de asistir todos los aspirantes pertenecientes a los tres centros parroquiales.

CRONICA JUDICIAL

Robo.—Ayer se celebró en la Audiencia la vista de una causa por delito de robo procedente del juzgado de esta capital, contra Manuel Losada y otros dos.

El representante del Ministerio fiscal solicitó para Manuel Losada la pena de dos años, cuatro meses y un día de presidio; y para los otros dos procesados, José Pereira y Gervasio Rodríguez, la de dos meses y un día de arresto mayor.

Defendieron los letrados señores Morros y Fernández Vivero.

Tenencia.—Seguidamente ocupó el banquillo de los acusados para responder de un delito de tenencia de armas por el que había sido procesado en el juzgado de Villalba, José Manuel Coira.

El fiscal solicitó para el acusado la pena de tres años, seis meses y veintidós días de prisión, por delito de lesiones; y la de dos años, once meses y once días, por el de tenencia.

La defensa estuvo encomendada al licenciado señor Varela Fernández (don Manuel).

Tentativa de estafa.—Finalmente se vió una causa por tentativa de estafa instruida en el juzgado de esta capital, contra Manuel Alvarez, quien se conformó con sufrir la pena de tres meses de arresto que en las conclusiones provisionales le pedía el fiscal.

Defendió el señor Fernández Vivero.

Los dos juicios primeros quedaron concluidos para sentencia.

Ecos de sociedad

Enhorabuena.—En las recientes oposiciones que para ingreso en el Cuerpo de Inspectores farmacéuticos municipales se celebraron en Madrid, aprobó después de brillantes ejercicios, la señorita María Josefa Fernández, de apreciable familia lucense, establecida en Grandas de Salime (Asturias).

Enhorabuena a la señorita Fernández y a su familia.

En el Círculo.—Esta noche se celebrará en los salones de la planta baja del Círculo de las Artes un baile que será amenizado por la orquesta del Regimiento.

La fiesta dará comienzo a las diez en punto para terminar a la una menos cuarto de la madrugada, con arreglo a lo últimamente dispuesto por la Superioridad.

Petición de mano

Por don Luciano Rodríguez Tabares y para su hijo el sargento de Infantería don Luis Rodríguez Villar, ha sido pedida ayer la mano de la bella señorita Fifi Veiga Lage.

La boda quedó concertada para en breve.

Nuestra enhorabuena a los novios y a sus respectivas familias.

El acto de desagravios

Con todo el interés de que somos capaces, anunciamos hoy al pueblo de Lugo, el solemne y piadoso acto de desagravios que, siguiendo tradicional costumbre, con sagra al Santísimo Sacramento, su benemérita Cofradía, coincidiendo con el 86 aniversario del sacrilego robo perpetrado en nuestra Catedral Basílica en la noche del 8 de diciembre de 1854. Desde entonces muchas profanaciones, muchos sacrilegios, muchos asaltos a templos y tabernáculos se han realizado. Solamente en el infausto tiempo que dominó la zona roja fueron innumerables las ofensas que al Amor de los amores se han inferido.

No es extraño, pues, que la justicia divina se muestre airada y descargue sobre la humanidad prevaricadora los terribles azotes de la guerra y del hambre, que atigen a las naciones europeas. Es por tanto puesto en razón que dediquemos un día a acompañar al Rey de reyes en su secular trono de la Catedral lucense, con el fin de desagraviarle de tantas ingratitudes, injurias y menosprecios, como a diario recibe. Es hora de dejar a un lado las disipaciones y las distracciones humanas para reunirnos todos en derredor del secular trono de nuestra Basílica para dar una prueba acabada y concluyente de que no somos hijos desnaturalizados, sino que apesar de los 86 años transcurridos, todavía permanece abierta la herida que en el corazón del pueblo lucense produjo el sacrilego robo de la Custodia en la que desde tiempo inmemorial se ostentaba siempre patente el dulcísimo corazón de Cristo Sacramentado.

Por eso, conocido el fin que se proponen los organizadores de este piadoso acto es bien seguro que los hijos de Lugo, amantes, cual ninguno de las glorias del Sacramento, llenarán los ámbitos de nuestro primer templo, para tomar parte en los actos solemnes que han de celebrarse.

Por eso bastará que indiquemos el orden de los cultos del próximo domingo, para tener la seguridad de que no quedará en Lugo nadie que no concorra a los mismos.

Orden de los desagravios

Comenzará el domingo con una gran misa de comunión general a

las ocho y media en la capilla del Buen Jesús.

A esta misa deben de asistir todos los asociados en las Obras Eucarísticas, Juventudes Católicas, Hermandades y fieles en general.

Se hace un llamamiento especial a los hombres, toda vez que en ese día se restablecerá la comunión mensual que venían practicando.

A las doce y media en la capilla Mayor gran homenaje de desagravios de todos los niños y jóvenes de Lugo al Santísimo Sacramento. A este acto se invita de un modo especial a todos los colegios, academias y centros de enseñanza y culturales para que asistan colectivamente. A este fin se ruega a todos los señores directores y profesores de dichos centros los reúnan a hora competente en sus colegios respectivos para que asistan reunidos todos, colocándose los niños del lado de San José y las niñas del lado de Santa Lucía.

A las seis de la tarde piadosísimo y solemne acto de desagravios en el que predicará un sermón alusivo al mismo, el Rvdo. P. Comendador de la Merced de Sarria y que terminará con la bendición Eucarística que dará el Excmo. señor obispo. A esta hora es de esperar que el pueblo de Lugo concorra en masa llenando por completo la Catedral Basílica para testimoniar una vez más que a grande honra lleva el título de Ciudad del Sacramento.

También es de desear que todas las Asociaciones procuren organizar velas que llenen todo el día del domingo y que acompañen al Señor en ese día señalado para los desagravios.

CUPON DE CIEGOS

Salieron premiados en el sorteo de ayer, día 11, los números 460 y todos los terminados en 60.

Multas de la Alcaldía

Por infracción de las Ordenanzas municipales fueron multados: José Riello, Consuelo Burgo, Manuel Regueiro, José Freire, Antonio Otero y Alejo Doel.

Teatro Círculo
Mañana-Monumental
ZARAH LEANDER en
La vuelta al hogar

BUCK JONES en
El hijo del Cuatrero
BUTACA 0'80
Domingo
Greta Garbo y Robert Taylor en
Margarita Gautier
En español

GRAN TEATRO
HOY
JUEVES-GRAN-MODA
A las 5'15-7'15 y 10'15
Un film de inusitado esplendor que despierta la emoción por su originalidad, subyuga por su música y deleita por la brillantez de sus danzas
ROSALIE
En español
con el incomparable divo **NELSON EDDY** y la insuperable **ELEANOR POWELL**
Sillón y butaca 1'65
Pronto
Jugando a la misma carta

Ópera Española
HOY
A las 5'15-7'15 y 10'15
Estreno del mejor film musical
Regina de la Scala
En español
Fragmentos musicales de las mejores óperas de Salieri, Kossini, Verdi. Orquesta, cuerpo de baile de la Scala de Milán
Margarita Carosio, Nieves Poli
Butaca 1 pta-General 0'30
Mañana
Las siete llaves
En español

DEPORTES

El partido Athlétic Aviación-Lugo F. C.

Es indudablemente el partido de esta tarde el mayor acontecimiento futbolístico registrado en Lugo hasta la fecha, pero también es verdad que jamás se advirtió mayor entusiasmo como el que despertó este match, no tan solo en Lugo sino en toda la provincia. En todos los sectores deportivos y no deportivos de la ciudad, es el tema de toda conversación este sensacional encuentro, en el que nuestro equipo titular, reforzado convenientemente, se enfrentará nada menos que con el gran equipo Athlétic-Aviación, campeón de la primera división de la Liga.

El elevado número de localidades que de diversos puntos de la provincia se pidieron durante el día de ayer, es una prueba fehaciente del grandísimo interés que existe por admirar el magnífico juego del equipo madrileño.

Los comerciantes de la ciudad, según nuestras noticias, están dispuestos a dar a la dependencia todo género de facilidades para que pueda acudir esta tarde al campo del Polvorín.

El partido, que será arbitrado por Ricardo Zamora, dará comienzo a las tres en punto.

El equipo del Athlétic, alineará en la siguiente forma:

Bayo; Mesa, Aparicio; Gaviñondo, Germán, Machín; Manín, Escudero, Pruden, Campos y Vázquez.

El Lugo estará integrado por sus mejores elementos, Michines, Macía, etc., reforzado con el meta Benavente y Enrique, del Athlétic, y

inhabilitación para jugar, por el incidente ocurrido en el partido entre este equipo y el Comercial celebrado en la mañana del domingo pasado.

El coro de niños de Dijón

Ayer pasó por Lugo procedente de Oviedo, deteniéndose unas horas para almorzar en el Hotel Méndez Núñez, el coro de los pequeños cantores de la Cruz de Madera, de Dijón (Francia).

A las dos de la tarde salieron los cincuenta niños que constituyen el coro, en un magnífico autocar para

Santiago, donde dieron ayer una audición.

Aprovechando su estancia en Galicia, la directiva del Círculo de las Artes, con gran acierto, gestiona la organización de un concierto en esta capital para el próximo sábado. En días sucesivos nos ocuparemos de este acontecimiento artístico.

Asociación Patronal

Con motivo de la estancia en esta capital del Athlétic Aviación de F. C. de Madrid, la Junta directiva de nuestro primer club, ha concertado con aquél un partido amistoso que se celebrará en la tarde de hoy en el Campo del Polvorín.

Al objeto de que todo aficionado a este deporte pueda presenciar tan magnífico encuentro, esta Asociación ruega a todos los comerciantes e industriales de la localidad den las máximas facilidades a sus empleados a fin de que ninguno se vea privado de su asistencia al Estadium del Polvorín.

A. GRANDIO MEDICO

Especialidad en partos y enfermedades de la mujer
Cirugía general y de la especialidad
Quiloga, Ballesteros 5-1.º - LUGO

MISAS GENERALES

Todas las misas que mañana 13 se celebren en la S. I. C. B., en la parroquia de San Froilán y en la capilla del Monasterio de la Visitación (Salesas) serán aplicadas por las almas de los señores

Don José López y López

Fallecido el 23 de enero de 1926
DE SU ESPOSA

Doña Manuela Vázquez da Vila

Fallecida el 13 de diciembre de 1933
Y DE SU HIJO

Don José López Vázquez

Fallecido el 10 de junio de 1933
D. E. P.

HIJOS Y HERMANOS,

AGRADECERAN a sus amistades y personas piadosas la asistencia a alguno de dichos sufragios.
Lugo, 12 de diciembre de 1940.

El Vía Crucis del mismo día 13 en la S. I. C. B., se aplica también por las almas de los finados.

LA SEÑORA

D.ª Francisca Sanjurjo Varela

Falleció en Lugo en la madrugada de ayer confortada con los auxilios espirituales

D. E. P.

Su desconsolado esposo Francisco Pérez Rodríguez (Agente de arbitrios); sus hijos, Manuel y Fernando (ausentes), y demás familia,

RUEGAN a sus amistades asistan a los funerales que se celebrarán hoy, a las doce, en la parroquia de San Pedro y a la conducción del cadáver desde la casa mortuoria, Catedral, 20, al cementerio general, favores que agradecerán.

Lugo, 12 de diciembre de 1940.

EL SEÑOR

Don Alonso Pacios Freire

EX-HABILITADO DEL GOBIERNO CIVIL

Falleció a las siete horas del día 11 de diciembre de 1940, a los 82 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.

Sus desconsolados hijos, Josefa, Jesús, empleado de la Razón Social Hijos de M. B. Carro, y María Pacios Iglesias, maestra Nacional; hijos políticos, Carmen Varela Villamor y Arsenio Cedrón Cortón, Sargento del Regimiento de fantería n.º 30; hermanas políticas, Francisca (ausente) y Jesús Iglesias Vázquez; nietos, sobrinos, primos y demás parientes,

RUEGAN a sus amistades y personas piadosas una oración por el alma del finado y la asistencia a los funerales que se celebrarán en la iglesia de San Pedro, a las once del día 13, y la conducción a las 13 del mismo día, desde la casa mortuoria Ruanueva 102, al cementerio; por cuyos favores que darán sumamente agradecidos.

Lugo, 12 de diciembre de 1940.

El Excmo. Sr. Obispo de la diócesis concedió las indulgencias en la forma acostumbrada.

VII ANIVERSARIO DE LA SENORITA

Matilde Alonso-Carrillo González

que falleció cristianamente el día 13 de diciembre de 1933

D. E. P.

SU FAMILIA,

RUEGA a las personas piadosas y de su amistad una oración por su alma y la asistencia a alguna de las misas que por su eterno descanso se celebrarán durante la mañana del viernes, día 13, en la iglesia parroquial de Santiago (Nova), así como a las que mensualmente se celebren el día 13 en la Santa Iglesia Catedral Basílica en el altar de Santa Lucía, y el 14 y 15 en el altar del Sagrado Corazón en la iglesia parroquial de Santiago a las nueve de la mañana; favor por el que quedará eternamente agradecida.

Lugo, 12 de diciembre de 1940.

LA SEÑORA



Doña Isabel Rey Novo

Viuda de D. Pedro Valín

Falleció en el día de ayer a las 22 horas, confortada con los Santos Sacramentos.

R. I. P.

Sus hijos, Teresa (ausente), Gerardo, María (viuda de López Dorado), Luis, Rosa, Pedro y Juan; hijos políticos, Sadot López, Elvira Piñeiro y Luis Franco; hermana, Juana; hermano político, Juan Arias; nietos, sobrinos y demás parientes,

RUEGAN a sus amistades la asistencia a los funerales que tendrán lugar en la iglesia parroquial de San Pedro el día 13, viernes, a las doce horas, y a la conducción del cadáver a las cuatro de la tarde, desde la casa mortuoria Ronda del Miño, núm. 18, al cementerio general; favores que agradecerán.

Lugo, 12 de diciembre de 1940.

El Excmo. Sr. Obispo de la diócesis concedió las indulgencias de su jurisdicción en la forma acostumbrada por la Iglesia.

Aclaración

Por error de ajuste aparecieron ayer en esta sección dos noticias con la procedencia cambiada. Una de Becerrá, en la que se informaba de un fallecimiento, correspondía a Villalba. Y la de este pueblo, en la que se reseñaban los cultos de la Asociación de las Hijas de María pertenecía a Becerrá.

PUENTE NUEVO

Necrología.—En su casa del Cas- tejo (Puente Nuevo) ha dejado de existir el pasado miércoles la bondadosa señora doña Josefa Gallo de Gallo, después de haber sufrido una larga enfermedad que supo soportar con verdadera resignación. En la mañana del viernes han sido trasladados sus restos mortales a Comfarto recibiendo sepultura en el panteón de familia, acto seguido se celebraron en dicha parroquia de Comfarto solennísimas honras fúnebres en memoria de la extinta, viéndose todos ellos concurrir en gran número a la celebración de la misa y de las muchas amistades de su familia.

A su esposo don Francisco Gallo, hijos, y demás parientes nuestro más sentido pésame.

Gracias.—El sargento de la Guardia civil, comandante del puesto de esta villa, don Gumersindo Díaz Vázquez, nos ruega que en su nombre, y desde las columnas de EL PROGRESO, demos las gracias a todas las personas que han asistido a los funerales y conducción del cadáver al cementerio de su hijo Gumersindo (q. e. p. d.), actos celebrados en la mañana del jueves.— Iglesias.

SARRIA

La fiesta de la Inmaculada

Con grandes muestras de fervor finalizaron los cultos que la Asociación de Hijas de María celebró en honor a su excelsa Patrona.

El templo de Santa Marina ofrecía un brillantísimo aspecto con su artística instalación eléctrica y profusión de flores en el altar mayor en el que destacaba la bellísima imagen de María Inmaculada.

En los tres últimos días tuvo lugar un solemne triduo ocupando la cátedra sagrada el R. P. José M.ª Vallejo, Comendador de la Merced, de esta localidad, cuyos eloquentísimos sermones cautivaron el numeroso auditorio que los escuchó.

El día ocho, a las nueve, se celebró la misa de comunión general acercándose a la Sagrada Mesa muchos fieles y nutridas representaciones de las diversas asociaciones católicas de Sarria.

A las once con asistencia de la guarnición del arma de Infantería, eventualmente destacada en esta plaza, tuvo lugar otra misa en la que el P. Vallejo entonó en bellísimos párrafos un cántico a la soberana Patrona de España, organizándose a continuación un brillante desfile militar.

En todos estos cultos tomó parte un afinado coro de la veterana Asociación magistralmente dirigido por la virtuosa señorita Maruja Díaz López.

A los muchos plácemes que reciben la presidenta de Hijas de María señorita Luisa Vázquez Goyoso y el celoso párroco don Luis López Vázquez, por la organización tan brillante de estos actos, unimos, desde las columnas de EL PROGRESO, la nuestra más sincera.—Corresponsal.

CHANTADA

Por la Empresa de Automóviles Rodríguez, ha sido inventado un nuevo modelo de gasógeno cuyo rendimiento es infinitamente superior al conocido.

El domingo serán hechas las pruebas oficiales con asistencia de las autoridades provinciales.

Lotería Nacional

MADRID, 11.—Números mayores correspondientes al sorteo celebrado hoy:

Primero, 120.000 pesetas, número 29.028, Barcelona, San Sebastián, Málaga y Madrid.

Segundo 65.000 pesetas, número 4.758, Madrid, Granada, San Sebastián y Valencia.

Tercero, 25.000 pesetas, número 3.185, Sevilla, Algeciras y Vitoria.

Premiados con 2.000 pesetas:

26.021, Barcelona, Córdoba, Vigo y Madrid.

3.451, Barcelona, Comuña, Madrid y Vélez Málaga.

23.362, Valladolid, Granada, Sevilla y Madrid.

30.119, Oviedo, Barcelona, Albacete y Córdoba.

716, Ibiza, Sevilla, San Sebastián y Bilbao.

28.947, Santiago de Compostela.

21.184, Sevilla.

33.413, Valladolid.

228.829, Murcia, Córdoba, Mar- taró y Algeciras.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

228.829, Murcia, Córdoba, Mar- taró y Algeciras.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

12.287, Madrid, Jerez de la Frontera, Logroño y Madrid.

EL ALEMÁN

BERLIN, 11. — Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

"Las malas condiciones atmosféricas han limitado la actividad de la aviación a reconocimientos armados, en la jornada del 10 y en la noche del 11 de diciembre. En Frinton-On-Sea fueron arrojadas bombas que alcanzaron las instalaciones portuarias y una fábrica entre Folkestone y Canterbury. A la altura de la costa de Harwich fué atacado un buque mercante por fuego de aviación y artillería. Las baterías de largo alcance de la Marina y el Ejército dispararon eficazmente contra los navíos enemigos que intentaban atravesar el Canal de la Mancha. Durante la tarde, dichas baterías repitieron sus ataques contra los objetivos militares de la región de Dover.

En la noche del 10 al 11 de diciembre varios aviones enemigos lanzaron cierto número de bombas explosivas e incendiarias sobre el territorio ocupado y sobre el Suroeste de Alemania. Un asilo para niños resultó gravemente dañado y varios edificios situados en diversos lugares del Eifel, lo fueron ligeramente. No se registraron otros daños materiales de importancia. En el territorio del Reich dos personas civiles resultaron heridas gravemente y una tercera levemente. En el territorio ocupado, un niño fué muerto y dos personas civiles, heridas. La DCA derribó ayer dos aviones enemigos tipo Bristol-Blenheim. No hubo pérdidas alemanas".—Efe.

pero la caza enemiga no obstaculizó el ataque de nuestras fuerzas. Nuestros aviones regresaron sanos y salvos de todas estas operaciones".—Efe.

EL CAIRO, 11.—Comunicado del Gran Cuartel General de las fuerzas británicas en el Oriente Medio:

"Egipto.—Continúan satisfactoriamente las operaciones en el desierto occidental, donde hasta ahora han sido hechos más de 6.000 prisioneros y se han cogido grandes cantidades de material de guerra, sin clasificar aún.

En la frontera del Sudán prosiguen las activas operaciones de patrullas.

En los demás frentes, sin novedad".—Efe.

ADEN, 11.—Un comunicado de las fuerzas británicas anuncia que el camino de hierro de Addis-Abeba a Djibuti ha sufrido daños a consecuencia del bombardeo de las estaciones de la Somalia, efectuado por los aviones ingleses.—Efe.

EL GRIEGO

ATENAS, 11.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas griegas:

"Nuestras operaciones ofensivas han continuado con éxito en todo el frente. Hemos ocupado, al arma blanca, importantes posiciones enemigas. El adversario sufrió fuertes pérdidas. Hemos capturado tres cañones de cien milímetros de calibre".—Efe.

ATENAS, 11.—Comunicado oficial del Ministerio de Seguridad Pública:

"El 10 de diciembre, la aviación enemiga ha bombardeado la ciudad de Corfú y un pueblo del Peloponeso, sin causar víctimas ni daños materiales".—Efe.

EL ITALIANO

ROMA, 11. — Comunicado del Gran Cuartel de las fuerzas armadas italianas:

"Hacia el alba del 9 de diciembre, divisiones blindadas británicas atacaron nuestras posiciones al Sureste de Sidi Barrani, defendidas por formaciones libias. Estas tropas opusieron una resistencia heroica, pero después de algunas horas, hubieron de retirarse a Sidi Barrani.

En las jornadas del 9 y 10 de diciembre, se han registrado combates violentísimos entre las tropas italianas y enemigas. La división de camisas negras "Tres de Enero" y la primera división Libia, que fueron atacadas por los británicos, han resistido el ataque e infligido al enemigo sensibles pérdidas. En el curso de uno de estos combates, ha caído el general Maletti, que se encontraba a la cabeza de sus batallones libios.

Durante todos estos combates, nuestra aviación ha volado sobre el campo de batalla y ha bombardeado las formaciones blindadas enemigas, que hubieron de soportar, además, el fuego de las ametralladoras.

En el frente griego, la jornada ha transcurrido sin acciones de importancia".—Efe.

EL INGLÉS

LONDRES, 11.—Comunicado de los Ministerios del Aire y Seguridad Interior:

"El enemigo ha desplegado poca actividad aérea, en el curso de la noche del martes al miércoles. No ha habido ninguna víctima, ni dados materiales".—Efe.

LONDRES, 11.—Segundo comunicado de los Ministerios del Aire y Seguridad Interior:

"Después de la publicación del comunicado facilitado esta mañana por los Ministerios del Aire y Seguridad Interior, se reciben informaciones de que han sido arrojadas bombas en cierto lugar del Este de Inglaterra. Las bombas causaron daños en algunas viviendas y produjeron un pequeño número de víctimas".—Efe.

ATENAS, 11. — Comunicado del Cuartel General de las fuerzas aéreas británicas en Grecia:

"A pesar del mal tiempo, las fuerzas aéreas británicas, realizaron ayer vuelos de reconocimiento ofensivo, en las inmediaciones de Valona. Las bombas alcanzaron la parte Sur de la escollera, así como los edificios del campo de aviación próximo al puerto. Las baterías anti-aéreas opusieron resistencia a la acción de nuestros bombarderos,

El Conde Csaky ha llegado ayer a Belgrado

BELGRADO, 11.—Esta mañana ha llegado a la capital yugoeslava, en visita oficial el conde Csaky, acompañado de su séquito. La estación central de Belgrado se encontraba adornada con banderas de los dos países y rendía honores una compañía de Infantería con banda y música. El ministro de Hungría en Belgrado había acudido a la frontera a recibir al conde Csaky, el cual era esperado en los andenes por Cincar Markovitch, ministro de Negocios yugoeslavos, y otras personalidades políticas y diplomáticas. Además de las representaciones militares y de altos funcionarios del Estado que acudieron a saludar al conde Csaky figuraba el jefe militar de la plaza de Belgrado, general Petrovitch así como el alcalde y varias delegaciones de sociedades culturales y económicas.

El visitante húngaro pasó revista a la compañía que rindió honores, y luego, acompañado por Markovitch se dirigió a la villa Teokarevich, lugar donde residirá durante los dos días de permanencia en Belgrado. Una gran muchedumbre se había congregado en los alrededores de la estación para presenciar el paso del ministro de Negocios Extranjeros de Hungría y de sus acompañantes.—Efe.

Las primeras visitas

BELGRADO 11.—El ministro de Negocios Extranjeros de Hungría, conde Csaky, y las personas que componen su séquito han firmado esta mañana en el libro de huéspedes de honor de la corte real. Después, el conde Csaky visitó oficialmente a su colega yugoeslavo Cincar Markovitch, al presidente del Consejo Tsevetkovitch, y al vicepresidente doctor Mathek.—Efe.

El nuevo horario

La Presidencia del Gobierno ha dictado con fecha 6 del corriente una orden circular en la que se dispone en relación con el nuevo horario lo siguiente: Los restaurantes, casas de comidas y establecimientos similares no podrán servir sus comidas por cubierto o a la carta pasadas las catorce horas treinta minutos o las veintiuna horas treinta minutos, según se trate de la mañana o la tarde. Ninguno de dichos establecimientos podrá servir comida o bebida alguna después de la una de la madrugada, hora a la que cerrarán en las mismas condiciones que los cafés y bares.

Presentación de Crendencias

(Viene de primera página)

vuestra emocionante resolución llevan el nombre sagrado de España, sienten en su alma la doble congoja de amarla y no haberla servido. Tengo la certidumbre de que, andando el tiempo, será fecunda para todos esa congoja.

Señor embajador: Al terminar agradeciéndoles el saludo que traéis para España y para mí de vuestro país y vuestro Gobierno y encargáros hagáis llegar a su excelencia el presidente de la República Argentina los votos más sinceros que España, mi Gobierno y yo formulamos por su prosperidad y la del pueblo argentino, quiero pediros una cosa: que durante el tiempo que permanecáis en España como embajador tengáis presente la última consigna de vuestro ministro de Relaciones Exteriores y dejéis siempre hablar a vuestro corazón. Ese será también nuestro lenguaje y con él sabremos entendernos en todas las ocasiones.—Cifra.

Boletín Oficial del Estado

MADRID, 11. — El "Boletín Oficial del Estado" publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

HACIENDA. — Se modifican los artículos 54 y 77 del vigente reglamento de azúcares de 9 de julio de 1933 autorizando el empleo de sacos de 120 kilogramos de peso, utilizados en la importación de azúcar cubano, para el envasado del azúcar nacional.

Se autoriza a la Sociedad General Azucarera de España para almacenar a granel parte de los azúcares que se producen en las fábricas de su propiedad.

EDUCACION. — Se proroga el plazo para la liquidación del Bachillerato por el plan de 1903 por todo el año 1941. Se abrirá un periodo de inscripción especial de matrícula que durará del 15 al 31 de diciembre para todos los alumnos que cursan sus estudios por el mencionado plan y se determina que los exámenes se realizarán en la primera quincena del próximo mes de enero.—Cifra.

Noticias breves de todas partes

LISBOA, 11.—El diputado Almeida ha expuesto ante la Asamblea Nacional las desfavorables repercusiones del bloqueo británico sobre la economía de Portugal y sus colonias. Añadió que esperaba que Inglaterra dejará, por fin, de causar perturbaciones a su país.

Esta cuestión será estudiada por las delegaciones comerciales portuguesa y británica.—Efe.

TOKIO, 11. — En presencia del Mikado y del Gobierno en pleno, el Consejo secreto de Estado ratificará en su sesión de hoy los tratados de amistad con Thailandia y el Irán.—Efe.

BERLIN 11. — La Agencia DNB comunica que a causa del mal tiempo la actividad aérea ha sido escasa en el día de ayer por ambas partes. Los aviones alemanes atacaron algunos barcos y varias ciudades de Inglaterra meridional, alcanzando instalaciones y fábricas. No hubo pérdidas entre los aviones del Reich, mientras la DCA derribó dos aparatos británicos del tipo "Bristol-Blenheim".—Efe.

NUEVA ORLEANS, 11. — En 2.500.000 toneladas cifra el contrabando de la Comisión marítima de los Estados Unidos, las pérdidas navales sufridas por Inglaterra.—Efe.

ESTADOS UNIDOS

Dificultades para la cesión de la base de la Trinidad

NUEVA YORK, 11. — El corresponsal del "New York Times" en Washington, informa que los delegados británicos se han negado a ceder a Estados Unidos las bases militares deseadas sobre la isla de la Trinidad. También han surgido, según dicho corresponsal, dificultades en las gestiones relativas a bases en las Bermudas. La última visita hecha a Washington por el gobernador de Trinidad tuvo por objeto poner en conocimiento de las autoridades competentes que "Gran Bretaña no estaba dispuesta a efectuar la cesión deseada por los Estados Unidos en la costa occidental de Trinidad. El gobernador insistió en que únicamente se entregaría el terreno pantanoso, casi deshabitado, situado frente a la costa de Venezuela. Los medios militares y navales de Estados Unidos consideraran que la isla de la Trinidad es la base más importante de las que Inglaterra pudiera ceder".—Efe.

¿Empréstito a Méjico?

NUEVA YORK 11. — Veinte banqueros e industriales muy conocidos de Norteamérica han propuesto al nuevo presidente mejicano Camacho—según información que publica el "New York Daily News"—gestionar de Estados Unidos la concesión de un empréstito por valor de 100 millones de dólares que se destinarían al desarrollo de la vida económica de Méjico.—Efe.

La importación de oro en Norteamérica

NUEVA YORK, 11.—El oro extranjero exportado a los Estados Unidos durante la semana que terminó el día 4 ascendió a 80.410.000 dólares, contra 59.590.000 la semana precedente.

De estas cantidades, la mayor parte corresponde al Canadá y la India.—Efe.